
Pièces 5 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 10930NT

Prix 449 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Votre  agence  immobilière  à  nice  vous  présente  dans  un  des  quartiers  les  plus

touristiques  de  nice  à  50  Mètres  de  la  très  populaire  place  du  pin  ,un  très  bel

appartement  de  80  m2  traversant  est  -ouest  ,lumineux  et  en  dernier  etage  d'un

magnifique  immeuble  niçois  récemment  ravalé  et  aux  parties  communes

impeccables . Jouissant D une magnifique vue Dégagé sur les toits et les collines

,l'appartement  dispose  en  outre  de  deux  portes  palières  permettant  une  division

possible en plusieurs lots . Il dispose également d'un balcon . Cet appartement est

idéal pour un investissement locatif dans un ...

Your real  estate agency in nice presents you in one of  the most touristic areas of

nice, 50 meters from the very popular place du pin, a very beautiful apartment of 80

m2 crossing east-west, bright and on the last floor of a magnificent building in nice

recently  renovated  and  with  impeccable  common  areas.  Enjoying  a  magnificent

unobstructed  view  of  the  rooftops  and  hills,  the  apartment  also  has  two  landing

doors  allowing  a  possible  division  into  several  lots.  It  also  has  a  balcony.  This

apartment  is  ideal  for  a  rental  investment  in  a  premium  sector  with  high  tourist

potential. For information ...

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

Contacter l'agence
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